
L’EFA VOLANTE 

 

   „Quindi l'angelo che parlava con me uscì e mi disse: «Alza gli occhi e guarda che cosa è ciò 

che sta uscendo». Io dissi: «Che cos'è?». Egli disse: «È l'efa che esce». Poi aggiunse: 

«Questo è il loro aspetto in tutto il paese». Quindi ecco, fu alzato un coperchio di piombo, e così 

in mezzo all'efa stava seduta una donna. Allora egli disse: «Questa è la malvagità». E la gettò 

in mezzo all'efa, quindi gettò il coperchio di piombo sulla sua apertura. Poi alzai gli occhi e 

guardai, ed ecco avanzarsi due donne con il vento nelle loro ali, perché esse avevano ali come 

le ali di una cicogna, e sollevarono l'efa tra terra e cielo. Così domandai all'angelo che parlava 

con me: «Dove portano l'efa costoro?». Egli mi rispose: «Nel paese di Scinar per costruirle una 

casa; quando sarà pronta l'efa sarà collocata sul suo piedistallo»” (Zaccaria 5:5-11). 

 

L’efa e’ un’unita’ di misura, un contenitore ebraico usato per gli alimenti, ma non solo... 

 

Il profeta Zaccaria vide in visione, verso il 520 a.C., un’efa che aveva all’interno una donna, 

chiamata: „la malvagita’”. L’angelo rinchiuse la donna nell’efa mettendovi al di sopra un 

coperchio di piombo. Quindi non si trattava di un contenitore di terracotta ma di metallo, 

resistente al calore. Due donne, con ali come cicogne, fecero volare l’efa con la donna 

all’interno. L’efa fu portata nel paese di Scinear, la stessa pianura dove era stata costruita la 

Torre di Babele millenni prima. (Genesi 11°). 

Le visioni sono profezie per il futuro e sono descritte dal profeta usando il linguaggio del suo 

tempo. 

 



Cosa abbiamo visto in questo 2025? 

 

Un’altra efa capovolta, contenente una donna con 5 amiche. La donna, lady Bezos, e’ la 

compagna del padrone di Amazon. Lei’ ha disegnato le tute per il viaggio in contrasto alla 

Parola di Dio: „La donna non indosserà abiti da uomo, né l'uomo indosserà abiti da donna, 

perché chiunque fa tali cose è in abominio all'Eterno, il tuo DIO” (Deuteronomio 22:5). 

 

Il razzo con la capsula e’ decollato il 14 aprile alle 9:30 del mattino dal deserto del Texas (le 

15:30 in Italia).  

Un sito internet scrive: “Le urla di gioia arrivavano da oltre 100 chilometri dalla Terra. Erano quelle 

delle sei donne che hanno compiuto il “salto spaziale” di 10 minuti a bordo della capsula vetrata di Blue 

Origin. Tutto perfetto anche per il volo numero 31 del razzo New Shepard della compagnia di Bezos. 

Lancio puntuale alle 15:30 ora italiana e atterraggio perfetto con le sei affascinanti donne di questo 

equipaggio che sono uscite dalla capsula quasi tutte piangendo dall’emozione. Anche questo un record. 

Le sei passeggere d’altra parte non sono astronaute di professione e lo stesso volo non ha caratteristiche 

propriamente astronautiche, ma di fatto ha raggiunto quota spaziale e possono fregiarsi del titolo di turiste 

spaziali”. 

La capsula e’ stata chiamata ironicamente New Shepard – Nuovo Pastore. I veri Cristiani hanno 

lo stesso vecchio Pastore di sempre che li porta in cielo, ed e’ Gesu’ Cristo (Giovanni 10°). 

Amen! 



 

Circa mezz’ora dopo il rientro della capsula, esattamente alle 10:08, un violento Terremoto 5.2 

scosse la citta’ di Julian presso San Diego in California. L’epicentro del terremoto e’ a 800 

miglia dalla base di lancio del missile in Texas.  

Ogni volta che un terremoto accade, possiamo vedervi la disapprovazione di Dio. Il mondo vede 

solo la natura che si ribella e non vede dietro il Creatore. John Wesley diceva che di tutti i 

giudizi che Dio manda, il terremoto e’ il piu’ terribile. 

“Egli sposta le montagne senza che se ne avvedano, quando nella Sua ira le sconvolge. Egli 

scuote la terra dal suo posto, e le sue colonne tremano” (Giobbe 9:5-6). 

Quando Dio scuote la terra allora gli uomini imparano qualcosa. “Poiché quando i Tuoi giudizi si 

manifestano sulla terra, gli abitanti del mondo imparano la giustizia” (Isaia 26:9). 

Come Dio disapprovo’ la Torre di Babele come scorciatoia per arrivare in cielo, cosi’ il Signore 

disapprova chi vuole toccare la sua creazione con il peccato. 

La Bibbia dice che il Cielo e’ il Trono di Dio: “Così dice l'Eterno: «Il cielo è il mio trono e la 

terra è lo sgabello dei miei piedi. Dov'è dunque la casa che mi potreste edificare e dov'è il luogo 

del mio riposo?” (Isaia 66:1). 

In questo evento possiamo vedere tre cose adempiute: la Scrittura, il peccato e la conferma di 

Dio. 

Ogni volta che nella storia il Signore ha disapprovato, un terremoto e’ accaduto.  

Sotto i nostri occhi, ogni giorno accadono eventi che ci riportano alla Parola di Dio. Se abbiamo 

un occhio spirituale li vediamo chiaramente. Continuiamo a cercare, affinche’ la nostra 

edificazione sia completa. Dio vi benedica! 
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